

## J.-F. Poisson soutient les victimes de la sécheresse

LORS D'UNE CONFÉRENCE de presse tenue vendredi, le député UMP Jean-Frédéric Poisson a souligné qu'il continue à se battre pour aider les victimes de la sécheresse. «Avec les représentants des sinistrés, nous avons rencontré les attachés du ministre de l'Intérieur et le dossier avance bien. J'ai demandé notamment davantage de concertation auprès des associations. Quant au recours que nous avons fait, j'ai reçu une lettre du président du tribunal administratif de Versailles, stipulant que l'affaire sera mise en jugement au cours du 1<sup>er</sup> semestre 2008.» Le député de la X<sup>e</sup> a évoqué



aussi sa mission sur la pénibilité au travail. Il a dit qu'il travaille sur la fusion Anpe-Assedic (président de la Maison de l'Emploi, il connaît bien le sujet). Quant à l'ouverture accentuée des magasins le dimanche, il s'indigne : «une telle disposition ne ferait que porter un coup supplémentaire à la cohésion sociale.»













